



cias y desigualdades.

Invitamos a sembrar la semilla de ese movimiento - que respete la autonomía e identidad de cada grupo- en marzo, junto con la instalación del nuevo gobierno. Sólo una oposición democrática que promueva la participación popular terminará con la comedia del bipartidismo que entre bambalinas se reparte amistosamente el poder.

**Manuel Cábares Donoso**  
Director de la revista "Punto Final"

## Premio Cervantes

El Premio Cervantes, instituido en 1975, equivale para el mundo hispánico al Nobel de Letras. Lo han obtenido -entre otros- Paz, Vargas Llosa, Borges. Ahora se pensaba que lo ganaría García Márquez, pero, por primera vez es conferido a un chileno, Jorge Edwards, que antes había recibido el Nacional de Literatura y, en Argentina, el Premio

José Hernández.

En el rubro del ensayo testimonial, Edwards publicó "Persona non grata", donde enjuicia el socialismo burocrático de Cuba. El autor integraba entonces la representación diplomática en La Habana. Tal desempeño le permitió observar por dentro el régimen de Castro, y entregar después una denuncia pionera del sistema totalitario aún vigente en la isla de Martí.

"Persona non grata" se publicó en 1974. Allende recién había sido depuesto y el gobierno de Pinochet no ofrecía un clima propicio para la circulación del libro. En cierto modo, pasó inadvertido en el país. Ahora, la obra adquiere nuevamente actualidad. El coraje cívico que impregna sus páginas influyó sin duda para que al autor se le otorgase el Cervantes, galardón que enorgullece a la chilenidad.

Pedro Godoy  
Cedech

La Nación 11-1-2000 P. 8

## Premio Cervantes [artículo] Pedro Godoy

**AUTORÍA**

Godoy P., Pedro

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premio Cervantes [artículo] Pedro Godoy

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)